



Promise depuis longtemps, appelée à désengorger le trafic automobile dans Fribourg et vouée à développer de nouveaux pôles industriels, la route de contournement Marly-Matran n'aurait-elle que des avantages ?

Le 9 novembre, afin d'alimenter le débat démocratique autour de cette route dont le financement sera voté par la population, nous vous proposons une balade le long de son tracé pour ressentir les lieux, écouter les différentes voix qui s'opposent au projet (paysan.nes, expert.es et citoyen.nes), et questionner notre rapport à la mobilité, au béton et au Vivant.

Option avec la marche : Rendez-vous à 12h30 à la gare de Fribourg (où nous prendrons le bus 336 jusqu'à l'arrêt « Posieux, Froideville »). La balade débutera à 13h. Elle est accessible pour tous les niveaux (environ 2h de marche).

Option sans la marche : Rendez-vous à 15h45 au MIC à Marly (à la buvette Cibachrome - Route de l'Ancienne Papeterie 170, ligne TPF N° 8, arrêt Ancienne Papeterie) pour une présentation générale et une discussion sur les prochaines étapes. Un goûter sera proposé.

Pour annoncer votre présence ou pour plus d'informations : [balademarlymatran@proton.me](mailto:balademarlymatran@proton.me)  
(toute participation de dernière minute est bien entendu possible)

La mobilité  
d'avenir



NON A LA ROUTE MARLY-MATRAN

